

0億円 事件。

この年末年始、幸楽苑は「2億円事件。」ではありません。でも、休まないわけではなく、この年末年始も全店休業させていただきます。

ではなぜ「0億円事件。」なのか。少しだけ数字の話をさせてください。

幸楽苑にとって年末年始は毎年約2億円の売上がある「かきいれ時」です。

でも、昨年は創業以来初めて、社員にお正月を家族と過ごしてもらいたくて2億円とひきかえに全店休業をしました。だから「2億円事件。」でした。

しかし、昨年の年末年始の売上は0円。この年末年始を休んでも前年とくらべて売上を失うわけではありません。したがって「0億円事件。」なのです。

一般的に企業の経営者は、売上増を追い求めます。どうしても社員より売上優先になり、売上を失うことを恐れます。

今年、幸楽苑も台風で工場が被災し、月の売上の約30%を失いました。けれどもわたしは、この年末年始を働いて売上2億円を取り戻そうとは思いません。

前年お休みした日に働けば、もちろん売上は増えます。事実、みんなが休む日に働いて売上を増やすうちに競争が加速し、年中無休や24時間営業が当たり前になってしまったのです。

でも、これからは、働く人の満足度を競う時代になると思います。

サービス業は、「みんなが休む日に働く仕事」ではありません。お正月やクリスマスや大切な記念日は全員にやってきます。

サービス業の人々だって、『みんなが休む日』の「みんな」になってよいはずです。

大切なのは、続けること。続けることで、社会は少しづつ変わっていく。

続けていけば、私たちのような小さな会社でも、家族でゆっくり過ごすお正月へのきっかけになる。

たとえ経営者として判断が優しすぎると言わざるを得ないとしても、お正月休みをつづければ、やがて企業にも大きなプラスとなる。

これらの信念を胸に、これからも幸楽苑はお正月休業「0億円事件。」を続けたいと思います。

誠に勝手な判断ですが、どうか日頃ご愛顧くださっているお客様・株主様にもご理解いただければ、嬉しい限りです。

来年2020年1月2日からふたたび、社員たちに温かいご声援をよろしくお願ひいたします。

株式会社幸楽苑ホールディングス代表取締役社長 新井田 昇

つづけることで、お正月の働き方は変わっていく。今年は、12月31日14時～1月1日全日、
※1
昨年より少し長く全店休業させていただきます。
※2

昭和二十九年創業
幸楽苑



新春イベント満載!!
2020年も新しいワクワクを!

2020 1/2 木 ~ 5 日 **おめでたい!** **特別販売**
紅白ラーメン&餃子

2020 1/2 木 ~ 13 月 **美味しいお得がいっぱい!**
選べる金と銀

※1 14時ラストオーダーで閉店時間は店舗によって異なります。※2 フードコートの一部の店舗および当社が運営する「いきなり!ステーキ」の店舗は除きます。尚、当社が運営する「焼肉ライク」「からやま」「赤から」は休業させていただきます。詳しくはHPへ: <https://www.kourakuen.co.jp/>

新年営業店舗も
1月2日から
販売開始となります
※1

元日営業店舗も
1月2日から
販売開始となります
※2

新年イベント満載!!
2020年も新しいワクワクを!
2020 1/2 木 ~ 5 日
おめでたい!
特別販売
紅白ラーメン&餃子
2020 1/2 木 ~ 13 月
美味しいお得がいっぱい!
選べる金と銀
5,000円相当の品が
3,000円
3,000円相当の品が
2,000円

※1 14時ラストオーダーで閉店時間は店舗によって異なります。※2 フードコートの一部の店舗および当社が運営する「いきなり!ステーキ」の店舗は除きます。尚、当社が運営する「焼肉ライク」「からやま」「赤から」は休業させていただきます。詳しくはHPへ: <https://www.kourakuen.co.jp/>

新年イベント満載!!
2020年も新しいワクワクを!
2020 1/2 木 ~ 5 日
おめでたい!
特別販売
紅白ラーメン&餃子
2020 1/2 木 ~ 13 月
美味しいお得がいっぱい!
選べる金と銀
5,000円相当の品が
3,000円
3,000円相当の品が
2,000円